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―　撮影後記　―
土岐市制70周年を記念して「NHKのど

自慢」が文化プラザで開催されました。予
選会には市内外から約180組が参加。予選
通過した20組が自慢の歌声を披露しました。
出場者たちは思い出の曲や大切な人に向

けた曲などを熱唱し、会場からは、エール
や暖かい拍手が送られました。表紙の写真
は、合格の鐘が鳴った瞬間を捉えたもので
す。飛び跳ねて喜ぶ出場者と、一緒に喜ぶ
会場の人たちが印象的な一枚です。取材し
ながら、楽しい時間をみんなで共有できる
ことのすばらしさを改めて実感しました。

いま、土岐のこども
市内の小中学校の児童・生徒が学校生活で

頑張っていることを紹介します。

02　いま、土岐のこども

03　Ｐｈｏｔｏ　Ｓｋｅｔｃｈ

04　特集　人口減少を考える

06　ときげんきプロジェクト

08　ときっこ子育て

10　市からのお知らせ

市議会臨時会、おこめ券の配布、市政報告

会の開催

出水期に向けて

国民健康保険・後期高齢者医療制度の

資格確認書などを郵送します

財政事情の公表

ときめきファッションショー　など

17　情報ひろば

20　Stop消費者トラブル

　　かんたん手話講座

　　文化プラザイベント情報

21　コラム

人権のまど

Ｒｅ　Ｓｔａｒｔ

土岐の写真を撮り隊

22　読書のすすめ

23　陶史の森だより

新博物館準備だより 棒高跳は、助走をつけてポールを“ボックス”と
呼ばれる地面の穴に突っ込み、その反発力を利用し
てバーを跳び越える競技です。私たちは、土岐津中
学校陸上競技部や岐阜棒高跳クラブに所属して、
「棒高跳」に取り組んでいます。
競技を始めたきっかけは、コーチに誘われた子も

いれば、先輩のジャンプする姿に影響されたなどそ
れぞれです。始めは、ポールを突っ込むことやポー
ルにぶら下がることさえ怖かった私たちですが、今
ではいろいろな大会で上位入賞ができるようになり
ました。私たちは、全国大会出場、記録更新などそ
れぞれが目標を持ち、卒業しても競技を続けていく
という気持ちで練習に励んでいます。
棒高跳びは施設が限られるため、競技人口が多く

ありません。私たちが活動することで、競技を知っ
てもらい棒高跳をする人が増え、活躍の場が広がっ
ていけたらうれしいです。

陸上競技「棒高跳」を土岐津から
目指せ、全国大会！

土岐津中学校「棒高跳」競技の皆さん




